

# Minminas declara “insubsistente” a Luís M. Morelli como presidente de ANH



Luís M. Morelli.

### ESTÁS LEYENDO

22:49 | Minminas declara “insubsistente” a Luís M. Morelli como presidente de ANH

13:53 | Puerto de Santa Marta sería base para búsqueda de hidrocarburos en el Caribe

00:00 | Colombia tendría que importar gas para uso residencial: Suárez

COLOMBIA | 17 de Febrero de 2020 - 22:49



POR: REDACCIÓN ELHERALDO.CO

- f 34
- t 49
- compartir
- 11

### TEMAS TRATADOS

AGENCIA NACIONAL DE HIDROCARBUROS

FUNCIONARIO - MINMINAS

En su reemplazo entra Carolina Mary Rojas Hayes, como encargada de la Agencia de Hidrocarburos.

A través del decreto 230 del 17 de febrero del presente año, la ministra de Minas y Energía, María Fernanda Suárez, declaró como insubsistente en su cargo a Luís Miguel Morelli quien se desempeñaba como presidente de la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

El funcionario había sido nombramiento para el cargo en septiembre de 2018.

En el documento conformado por 4 artículos y firmado por Suárez, detalla que en el lugar de Morelli estará Carolina Mary Rojas Hayes, como encargada de la ANH.

Morelli, experto en el área de hidrocarburos, perteneció al equipo ejecutivo de **Ecopetrol**, además fue gobernador de Norte de Santander en el periodo 2003-2007.

De Carolina Rojas se desempeñaba como viceministra de Minas. Es economista de la Universidad de Los Andes con maestría en Políticas Públicas de la Universidad de Chicago. Cuenta con más de 15 años de experiencia en el diseño e implementación de políticas públicas en el sector minero energético y de financiamiento con bancos multilaterales.



### NOTICIAS MÁS POPULARES

- EN EL HERALDO
- EN COLOMBIA
- EN VÍDEOS
- EN FOTOS



# Puerto de Santa Marta sería base para búsqueda de hidrocarburos en el Caribe



Vista aérea del Puerto de Santa Marta. Archivo